

BTP verliert dreimal im dritten Satz

PIRMASENS/MÜNCHWEILER. Nicht unerwartet hat das Badmintonteam Pirmasens sein Verbandsliga-Heimspiel gegen die BSG Neustadt III mit 2:6 verloren. Dabei war für die Gastgeber gegen den Tabellenzweiten mehr drin. Das Damendoppel (Brandstetter/Wiehn) und das zweite Herrendoppel (Kreibich/Bauer) verloren ebenso im dritten Satz wie Franziska Brandstetter im Einzel. So blieben die Erfolge von Eric Bauer im zweiten Herreneinzel sowie von Klaus Kreibich und Denise Wiehn im Mixed nur Ergebniskosmetik. Durch Bellheims Sieg gegen Kaiserslautern III ist die Abstiegszone der Verbandsliga noch mehr zusammengerückt: Pirmasens liegt mit 8:14 Punkten vor Bellheim, Herxheim II (je 7:15), Kaiserslautern II und Speyer (je 6:16). Mit zwei Absteigern ist zu rechnen.

In der Bezirksoberliga Pfalz siegte der PBC Münchweiler mit 6:2 gegen Schlusslicht TV Pfortz-Maximiliansau. Da aber Spitzenreiter TuS Haardt auch die Hürde in Glan-Münchweiler nahm, behält er sechs Zähler Vorsprung auf den PBC. Münchweiler gewann alle Doppel (Steinbach/Steinbach, Cronauer/Hafke, Kohz/Stenke), dann auch die Einzel von Jens und Peter Steinbach sowie das Mixed Hafke/Kohz. Die SG Thaleischweiler/Landstuhl schlug Tabellennachbarn Speyer/Römerberg II mit 6:2. Die SG gewann alle drei Doppel mit Holowacz/Kettering, Wilhelm/Kettenring und Kettenring/Holowacz. Dazu kamen drei Einzelpunkte durch Michael Holowacz, Carl Wilhelm und Manuela Kettenring. Sport in Zahlen